ALCALDÍAS







Sección:



Fecha:

1 5 MAY 2021









Sección:



Fecha:

1 5 MAY 2021



SIN RECESO

Una cuadrilla de Limpia de Azcapotzalco sacó ramas y pasto por costales del Jardín de Niños Leonarda Gómez Blanco. El cada vez más cercano regreso a clases presenciales obligó a comenzar la limpieza de escuelas que llevan más de un año cerradas.









Sección:

Fecha:

5 MAY 2021

IECM garantiza elecciones, aun sin alza en presupuesto

Dará cumplimiento a actividades, a pesar de que no recibió 588 mdp adicionales que solicitó y a que mantienen juicio ante Sala Superior, dice Mario Velázquez Miranda

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mario Velázquez Miranda, aseguró que el proceso del 6 de junio está garantizado, pese a que la institución no ha recibido la ampliación presupuestal que se solicitó por un monto de 588 millones de pesos y a que hay un juicio ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en contra del Gobierno capitalino.

"Desde el Consejo General se ha determinado que el proceso electoral se garantice en todas sus actividades, de ahí que, el presupuesto asignado originalmente por el Congreso de la Ciudad está slendo ejercido a través del cumplimiento de todas y cada una de las actividades, procesos y servicios que son necesarios para que el próximo 6 de junio pueda ejercer su voto, no hay ninguna circunstancia que impida que el 6 de junio estemos listos para recibir la votación de la ciudadanía", afirmó.

Con relación al juicio sobre la ampliación, comentó que son actos que se están atendiendo procesalmente y estarán atentos a la decisión de los órganos electorales, no obstante, refirió que se hizo un presupuesto racionado v con austeridad, y una vez que concluyan las elecciones revisarán los estados presupuestales, esperando una respuesta que los favorezca por parte del gobierno capitalino.

imprimen boletas

En las instalaciones de los Talleres Gráficos de México, el IECM dio el banderazo a la impresión de 16 millones 719 mil 616 boletas, y el material electoral impre-

so que será utilizado para las elecciones de diputaciones locales y alcaldías, con sus respectivas Concejalías el 6 de junio.

Para el proceso electoral 2020-2021 se imprimirán 8 millones 359 mil 808 boletas para la elección de Diputaciones al Congreso de la Ciudad de México y el mismo número para la elección de las alcaldías con sus Concejalías, lo que representa un total de 16 millones 719 mil 616 boletas.

Se imprimirán actas de la jornada electoral, de escrutinio y cómputo de casillas para la elección de diputaciones y alcaldías, actas de escrutinio y computo distrital para ambas elecciones, actas de cómputo total de cabecera de demarcación para la elección de alcaldías y actas de

para clasificación de votos de diputaciones van a imprimirse.

incidentes, entre otras, las cuales suman un total de 150 mil 867.

En cuanto a documentación auxiliar, se producirán 15 mil guías de apoyo para la clasificación de votos de diputaciones al Congreso de la Ciudad de México v 15 mil más para los votos de alcaldías, así como 30 mil clasificadores de votos.

Asimismo. 15 mil constancias individuales de resultados electorales de punto de encuentro de la elección de alcaldía y 15 mil

más para la elección de diputaciones, además de 15 mil constancias de clausura de casilla.

También se producirán 375 mil 627 documentos auxiliares, que incluyen cuadernillos para hacer operaciones, carteles de resultados, carteles de resultados de cómputo distrital y del cómputo total de cabecera, así como sobres y bolsas.

Adicionalmente, se imprimirán 8 mil mascarillas Braille.

En el caso de la documentación para la elección de la diputación migrante de la Ciudad de México, se produjeron 20 actas de la jornada y de mesa de escrutinio y cómputo y 20 de cómputo de entidad federativa, así como 2 mil 500 boletas y 2 mil 500 sobres voto que fueron en-1 viados al extranjero.





©LaJornada

Página:



Sección:

Cap

Fecha:

1 5 MAY 2021

El Tribunal Electoral determinará si se dan \$580 millones al IECM

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

28 Cal

La demanda jurídica entre el Instituto Electoral local (IECM) y el gobierno capitalino terminó en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), que determinará si se entregan más de 580 millones de pesos recortados para atender la pandemia de Covid-19.

Durante el arranque de la impresión de boletas electorales, el presidente del IECM, Mario Velázquez Miranda, informó que la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) remitió el juicio a su instancia local, luego de que el gobierno acusara al organismo de no respetar el orden constitucional por interponer un juicio sobre presupuesto local ante la federación.

Pese a la falta de recursos, Velázquez reiteró que el proceso y la jornada electoral no corren riesgo, por lo que los ciudadanos podrán ejercer su voto sin contratiempos.

"La circunstancia presupuestal de la institución es bien conocida; sin embargo, desde el Consejo General se ha determinado que el proceso electoral se garantice en todas sus actividades, de ahí que el presupuesto asignado por el Congreso de la ciudad sea ejercido a través del cumplimiento de todos y cada una de las actividades, procesos y servicios que son necesarios para que el próximo 6 de junio la ciudadanía pueda ejercer el sufragio."

A impresión, 16 millones de boletas

Con un costo de 33 millones de pesos, el IECM y Talleres Gráficos de México arrancaron este viernes la impresión de boletas que se utilizarán en la elección en la capital.

En un acto presencial, las autori-

dades informaron que se imprimirán más de 16 millones de boletas para elegir diputados, alcaldes y concejalías, así como 139 mil actas de escrutinio y de cómputo distrital, entre otras; también se maquilará documentación complementaria en la que se ocuparán 15 toneladas de papel

15 toneladas de papel.
El titular del IECM, Mario Velázquez, explicó que cada boleta contiene elementos de seguridad y candados para dar certeza a la gente en la votación. Aun con la pandemia, resaltó que el instituto atiende sus responsabilidades y el mandato constitucional para cumplir con el proceso bajo medidas y protocolos de seguridad e higiene que serán aplicados.





EL HERALDO

5 MAY 2021

Página:

9

Sección:

Fecha:

TIMA LADGA

• Estados Unidos es el país con más convocantes, con 25 mil

Le sigue
 Canadá
 con mil 573
 y España
 con mil 209
 personas.

 También hay connacionales residentes en Croacia, Andorra, Grecia, Filipinas, India, entre otros.

entonces no acudirán en este año.

La CDMX es quien sumó el mayor número de convocantes con 12 mil 660 participantes, le sigue Jalisco con 5 mil 534 connacionales, en ambos estados se renovará diputación migrante y proporcional.

En tanto, los nueve estados restantes, donde también se renovarán gubernaturas, el INE contabilizó en total 15 mil 504 registros, siendo Baja California Sur la demarcación que tuvo menos con 159 solicitudes, después se encuentra Colima, con 719, así como Querétaro y Nayarit, donde participaron mil 38 residentes extranjeros en cada uno.

La consejera del Instituto Nacional Electoral, Norma de la Cruz; apuntó que en estos comicios los mexicanos que viven fuera del país también podrán elegir el formato en el cual votar, ya sea manera postal o por internet, que cuenta con 67 por ciento de preferencia para que este sector emita su voto.

#ENELEXTRANJERO

BAJAEL

REGISTRO PARA VOTAR

La lista de connacionales interesados en emitir su sufragio disminuyó 80% en comparación a los convocados en los comicios de hace casi tres años



I menos 32 mil 303 mexicanos residentes en 92 países en el extranjero se registraron para votar

en los próximos comicios, los cuales podrán tener derecho a su voto, ya que son oriundos de los 11 estados que habilitaron esta modalidad.

Aunque son elecciones intermedias, el número de registros dismi-

POR JOSÉ RÍOS

181

• MIL 873 CIUDADANOS SE ANOTARON EN COMICIOS DE 2018. nuyó conforme a las votaciones para elegir Presidente de 2018, donde se anotaron 181 mil 873 ciudadanos, mientras que en las de 2012, hubo 59 mil 115 interesados y en 2006, año en que se llevó la primera elección de mexicanos en el extranjero, participaron 40 mil 876 votantes.

Con esto, el registro bajó 80% a los convocados en los comicios de hace casi tres años, por lo que 8 de cada 10 que participaron en ese







Sección:



Fecha:

5 MAY 2021

Inicia impresión -y custodia- de boletas

VÍCTOR JUÁREZ

162

El uso de papel de seguridad, tintas invisibles, hologramas, microimpresiones y fibras ópticas son algunos de los elementos con que contarán las boletas electorales que se utilizarán el próximo

6 de junio. Así lo

Así lo resaltaron ayer los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) Mario Velázquez y Mauricio Huesca durante el acto de "botonazo" inicial de la impresión de más de 16 millones 700 mil papeletas, entre otros materiales que se utilizarán en las elecciones.

"Hay una cadena de custodia que se tutela desde ahorita", dijo Huesca en las instalaciones de la paraestatal Talleres Gráficos de México (TGM).

"Ya tenemos seguridad de fuerzas armadas, al momento que se desplaza la documentación de Talleres Gráficos a los consejos distritales también se lleva a cabo un operativo de resguardo y tutela y adicionalmente se hace una prueba de muestreo aleatorio".

De acuerdo con el IECM, se imprimirán 8 millones 359 mil 808 boletas para la elección de diputados locales y el mismo número para la de alcaldías, es decir, 16 millones 719 mil 616 boletas;

También, 150 mil 867 actas de la jornada electoral, de escrutinio y cómputo, 30 mil guías de apoyo para la cla-



La papelería cuya calidad se revisa a detalle será utilizada en la llamada elección más grande del País.

sificación de votos, 30 mil constancias individuales de resultados electorales y 15 mil constancias de clausura de casilla.

El consejero presiden-

te, Mario Velázquez, reiteró que en la jornada electoral se contarán con medidas sanitarias para garantizar el ejercicio del voto sin riesgo de contagio.







-	
6	

Sección:

Fecha:

1 5 MAY 2021

ARTURO R. PANSZA

Ante la efervescencia política que se vive en la capital del país con ataques entre candidatos y poco acercamiento al electorado que desconoce las propuestas concretas, tanto de los partidos como de sus abanderados, el Congreso local llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a efectuar campañas de concientización para evitar violaciones a la normatividad, así como dar a conocer las sanciones correspondientes a quien cometa delitos electorales.

Diputados de todos los partidos políticos apoyaron a la integrante de la bancada de Morena en el Legislativo local, Donaji Olivera Reyes, en el sentido de formalizar la petición al organismo de evitar que las campañas políticas en curso, con-

Debe IECM garantizar equidad e imparcialidad en la contienda

tinúen inmersas en actos que atentan contra la democracia y los principios que rigen la materia electoral, lo que trae como consecuencia vulneración en la equidad de la contienda.

Sostuvo que uno de los objetivos de su proposición es garantizar equidad en la contienda electoral, por lo que se pidió al organismo electoral el implementar acciones dirigidas a evitar actos que vulneren la normatividad en la materia.

La legisladora morenista que funge como secretaria de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, expuso que en los últimos días se ha observado una serie de actos desesperados por parte de algunos partidos, con el objetivo de confundir al electorado, lo que genera escenarios falsos sobre conductas que vulneran la normatividad electoral, con supuestos delitos electorales o bien, la coacción del voto.

Calificó de urgente que el IECM promueva campañas electorales en un ambiente sano, libre de cualquier tipo de violación a la normatividad electoral, sin la fabricación de escenarios ficciosos y facciosos, donde se vean involucrados ciudadanos que, motivados por la necesidad económica, acceden a participar en la

confección de montajes, fuera de toda realidad.

Olivera Reyes consideró que es obligación del IECM, vigilar y garantizar los principios de equidad e imparcialidad con motivo del proceso electoral local ordination, a efecto de preservar el ejercicio auténtico y efectivo del sufragio en condiciones de libertad e igualdad.

En los últimos días se han observado actos desesperados por parte de algunos partidos, con el objetivo de confundir al electorado, lo que genera escenarios falsos sobre conductas que vulneran la normatividad electoral, con supuestos delitos electorales o coacción del voto





EL UNIVERSAL

Página:

/X

Sección:

Met.

Fecha:

1 5 MAY 2021

Ven tendencia para "no moverle" a L12 antes de elecciones

HORACIO JIMÉNEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El expresidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, acusó que el caso del accidente de la Línea 12 del Metro está estancado y aseguró que desde el gobierno federal y Morena hay una tendencia a "no moverle" antes de las elecciones del 6 de junio, porque no se quiere dañar a ningún prospecto para la sucesión presidencial.

En entrevista, el diputado federal de Morena acusó una situación política en las in**EL DATO**

Porfirio Muñoz Ledo consideró que no se quiere dañar a ningún prospecto para la sucesión presidencial.

vestigaciones del desplome en la *Línea Dorada* y se han cubierto en un manto de silencio. Aseguró que le parece muy extraño que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya acudido a ver y platicar con las víctimas, y en cambio fue al Tren Maya que no tiene nada que ver, sobre todo siendo un jefe de Estado que se dice cercano al pueblo.

Consideró que se está queriendo silenciar, pues no ha fluido mayor información, porque no se quiere lidiar con el tema antes de las elecciones por los daños colaterales que pudiera causar al partido en el gobierno.

Urgió a discutir este tema porque haría mucho daño que transcurriera este periodo electoral sin analizar el caso, pues la sociedad reclamando conocer qué pasó.





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

BASTA

5 MAY 202

Página:

9

Sección:

Fecha:



CANDIDATOS SE BURLAN DEL INE

 Rubalcava, de Cuajimalpa; Acosta Ruiz, de Xochimilco; y Chíguil, de la GAM, reportan un gasto menor para el tamaño de sus campañas, de 1.3 mdp en conjunto 9

SE BURLAN DEL INE

Reportan tres candidatos menos gasto de campaña

RUBALÇAVA, DE CUAJIMALPA; ACOSTA, DE XOCHIMILCO; Y CHÍGUIL, DE LA GAM, DECLARAN EN CONJUNTO HABER GASTA-DO UN MILLÓN 386 MIL 875.11 PESOS

JUAN R. HERNÁNDEZ GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico.— A poco más de un mes de haber iniciado la etapa más fuerte del proceso electoral para renovar las 16 alcaldías de la Ciudad de México, los alcaldes reeleccionistas de las demarcaciones de Cuajimalpa, Gustavo A. Madero y Xochimilco, en conjunto han reportado un gasto de 1,386,875.11 pesos,

COSTO

0

De acuerdo a un sondeo realizado por BASTA!, el costo de un espectacular es de poco más de 150 mil pesos por dos meses



· Tremendos pachangones que le salen casi gratis





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Candidatos (2)

Página:

Sección:

Fecha:

5 MAY 2021

aunque el tamaño de sus campañas apunta a que es más dinero.

De acuerdo a la plataforma de Rendición de Cuentas y Resultados de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), se refiere que, de este reporte global de gastos, sobresale que los candidatos más austeros son Adrián Rubalcava de Cuajimalpa que en 51 eventos realizados, ha reportado gastos por 170,947,28 pesos.

En segundo lugar, señalan los informes del INE, está el candidato de Xochimilco, José Carlos Acosta Ruiz, quien en 71 eventos públicos realizados y 42 cancelados, ha informado gastos por 148,000.48 pesos.

Y el más gastalón, según los reportes fiscalizadores de la plataforma, fue el abanderado de la GAM por la Coalición Juntos Haremos Historia, Francisco Chíguil, quien en 83 eventos públicos y privados, ha invertido poco más de 1,067,927.35 pesos.

Pese a estas cuentas enviadas por sus casas de campañas, tanto ciudadanos como sus adversarios políticos señalan que, a media campaña electoral, varios candidatos han rebasado sus topes de campaña, que según el IECM es de \$2,207,955.45.







Sección:

Fecha:

1 5 MAY 2021

LÍA LIMÓN

Acusa de encubrimiento por malos manejos en la L12

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

La candidata de la Alianza Va por México (PRI, PAN PRD) a la alcaldía de Álvao Obregón, Lía Limón, acusó a su contrincante Eduardo Santillán por "ser cómplice de la corrupción de la consrucción de la Línea 12 y la de Layda Sansores en Álvaro Obregón".

La activista señaló que el morenista está apostando al owido, pues cuando era

presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior en la Asamblea Legislativa declaró que no había irregularidades en la L12.

Limón lamentó las condiciones del Metro y consideró inconcebible lo sucedido en la Línea 12; exigió que todos los involucrados sean separados de sus cargos y se pongan a disposición de la autoridad correspondiente.

La candidata anunció que recuperará el programa de estancias infantiles, instalará



Lía Limón se reunió con residentes de las colonias Ampliación Piloto y Presidentes Ira. Sección.

cámaras de vigilancia y botones de pánico, alumbrará toda la alcaldía y recuperará los espacios públicos.





Sección:

Fecha:



1 5 MAY 2021

A CANDIDATOS DE TLALPAN Y AO

ENCUESTASAMO

Gabriela Osorio y Eduardo Santillán, se niegan a

aceptar que van en segundo lugar

HÉCTOR GARCÍA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Los candidatos de Morena a las alcaldías de Tlalpan y Álvaro Obregón, Gabriela Osorio y Eduardo Santillán respectivamente, se niegan aceptar que van en segundo lugar haciendo públicas encuestas a modo que los ubican como primeros.

Desde el 4 de abril, cuando iniciaron las campañas, sondeos realizados por diversas casas encuestadores han colocado en un lejano segundo lugar a Eduardo Santillán, en Álvaro Obregón, por su negro pasado y porque las actuales autoridades emanadas del mismo partido político no han estado a la altura de las demandas de los obregonenses.

Hasta hoy, el candidato morenista decidió colocarse en



Se autoproclaman en primer lugar

primer lugar con su encuesta a modo. Lo mismo sucedió con su homóloga en Tlalpan. Gabriela Osorio se declaró ganadora del debate realizado por el IECM y también de las preferencias electorales, al dar a conocer su encuesta que la coloca en primer lugar.

Según la candidata morenista, la empresa Parametría la coloca en primer lugar con el 51% de preferencias electorales y en segundo lugar la aliancista Alfa



González, con el 21%.

Se jacta diciendo que no les va a fallar a los tlalpenses.

Sin embargo, en la calle los habitantes de la demarcación tienen otra percepción.

Denunciaron que en los últimos días, la abanderada morenista sumó a su equipo de campaña a personajes de negro historial que hasta hace poco hacían de las suyas en la alcaldía de Tlalpan, ante la omisión y complicidad de Patricia Aceves.

MALOS



Los tres exfuncionarlos de Tlalpan fueron suspendidos por manolarga

EOUIPO



Esos angelitos forman parte del equipo de campaña de Gabriela Osorlo





5 MAY 2021

Dá	nina
га	gina

Sección:

Fecha:

Plantean integrar 3de3en materia de género en GAM

Carmen Pacheco afirma que "no seremos cómplices de la violencia"

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La candidata a la alcaldía Gustavo A. Madero por el PRD-PAN-PRI, Carmen Pacheco Gamiño, se comprometió a conformar un gobierno responsable que atienda los problemas de raíz, de tal manera que aplicará la iniciativa 3de3 contra la violencia de género para que ninguna persona que conforme su administración tenga antecedentes de agresión familiar, sexual y deudora de pensión alimenticia, "no seremos cómplices de la violencia", asimismo, llamó a todas las mujeres de la demarcación a construir juntas un gobierno de igualdad y libre de violencia de género.

"Necesitamos sumar fuerzas para defender y construir juntas y juntos un sólo proyecto, incluyente y en igualdad en Gustavo A, Madero, porque cuando las mujeres nos unimos jamás somos vencidas", destacó.

Pacheco Gamiño manifestó que al gobierno de Morena en la demarcación nunca le ha importado la seguridad ni la igualdad social de las mujeres y hombres, muestra de ello son las altas cifras de feminicidio, violencia y agresiones sexuales que colocan a la alcaldía en el primer sitio a nivel nacional.

La candidata afirmó que, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, solamente en Gustavo A. Madero asesinaron a cinco mujeres en los primeros tres meses del año. los cuales son testimonio de la extrema violencia que se vive en la demarcación.

"Esto tiene una explicación, que las mujeres, la vida de las mujeres no le importa a este gobierno que representa el alcalde que quiere reelegirse y anda ha-

ciendo campaña, ustedes van a permitir que se vuelva a reelegir", cuestionó.

Indicó que, como experta enestudios de género, diseñará una política integral de atención y prevención causa-raíz que garantice la igualdad de oportunidades y derechos entre mujeres y hombres, empezando por los servicios básicos como el abasto de agua, la salud, el empleo y la seguridad.



MUJERES fueron

asesinadas en

tres meses del

año en la GAM,

los primeros

diio Carmen

Pacheco.

La candidata del PRD-PAN-PRI pidió el apoyo de las mujeres de la GAM para construir juntas un gobierno de igualdad y libre de violencia.







12

Sección:

Com

Fecha:

5 MAY 2021

MIGUEL HIDALGO

Vinculará sectores productivo y empresarial

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

2204

Mauricio Tabe, candidato común del PRI, PAN y PRD a la alcaldía de Miguel Hidalgo, dijo que, de ganar, sería un aliado de los empresarios, pero también establecería un vínculo con el sector productivo para generar mejores niveles de bienestar.



Foto: Especial

Tabe tuvo una reunión virtual con integrantes de la AHCDMX.

"Cuando hay trabajo, cuando hay industria, cuando hay empresas, hay más impuestos con los que el gobierno puede hacer más obras, pero también hay más bienestar, que es lo más importante, la idea de administrar está ligada al trabajo", precisó.

Durante una reunión virtual con integrantes de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México (AHCDMX) para conocer sus propuestas, su presidente Rafael García, señaló que el sector turístico necesita mayor seguridad para los negocios y una tramitología más sencilla y rápida para constituirse "porque es una forma de generar empleo", y destacó que esa demarcación es la segunda con mayor importancia para el turismo.



Sección:

Fecha:

AL NO ESTAR A LA ALTURA DE LAS DEMANDAS

andidatos de la Chiquitada? paian de la

HÉCTOR GARCÍA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Los partidos de reciente creación, o que durante su vida política han servido de satélites, se han valido de actores, actrices, luchadores y otros personajes, para competir en la contienda electoral y llamar la atención del electorado.

Sin embargo, ante la carencia de propuestas, bajo perfil y también de recursos económicos, varios decidieron bajarse de las campañas electorales.

Es el caso de Cinthya Acosta, abanderada de RSP

GROSEROS



· Algunos candidatos de RSP han trascendido por altaneros y groseros contra la sociedad, pero carecen de propuestas

a la alcaldía de Miguel Hidalgo, quien fue "bajada del caballo" ante la falta resultados políticos, fue el anuncio de la dirigencia partidista.

El retiro de su candidatura, según el reporte oficial, fue porque realizó también actos de simulación en la agenda de trabajo que tenía programada. Además, el equipo político de Acosta no contaba con la fuerza

que propuso desde un inicio a RSP.

Del otro lado, la queja fue que RSP que envía abanderados a la guerra sin fusiles, pero con la obligación de dar resultados políticos que consisten en afiliar a simpatizantes al partido y comprometer su voto el próximo 6 de junio. Todo ello, sin recursos financieros.

ELBA ESTHER



RSP es propiedad de la exdirigente magisterial Elba Esther Gordillo Morales

A menos de 20 días de que los capitalinos elijan alcaldes con sus concejales y diputados locales, RSP tiene previsto nombrar a Leticia Hernández como su nueva candidata en territorio de Miguel Hidalgo.

En la demarcación territorial, la presencia de RSP es nula. Junto con otras 2 fuerzas políticas de reciente creación, más las que se alían para conservar su registro, son mal vistas por los capitalinos.





EL UNIVERSAL

DE GRAN DIARTO DE MÉXICO

Página:

Sección:

Fecha:

1 5 MAY 2021

Judith Vanegas apostará por deporte en Milpa Alta

Fomentar el ejercicio y la buena alimentación traerá efectos positivos en comunidad, afirma

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La candidata de Morena en Milpa Alta, Judith Vanegas Tapia, seña-ló que uno de sus ejes rectores paragobernar la demarcación, si gana el 6 de junio, es la educación en materia de salud, la cual contempla fomentar el ejercicio, cuidar la alimentación y crear fuentes de empleo con el deporte.

Al reunirse con vecinos de San Lorenzo Tlacoyucan y San Pablo Oztotepec, la también doctora dijo que la práctica deportiva es la mejor manera de alejar a los jóvenes las drogas y en las personas mayores y población en general, tiene un efecto positivo tanto física como sicológicamente.

Enfatizó que, si gana, se promoverán actividades de manera gratuita con el apoyo de entrenadores capacitados que respondan a cada una de las necesidades de quienes se ejerciten.

Informó que se llevarán a cabo campañas de orientación y prevención para disminuir la propagación y mortandad del Covid-19, y se establecerá un programa permanente de control de peso que ofrezca alternativas de alimentación sana y económica.

Mencionó que en coordinación con los diversos centros de salud, clínicas y el Hospital General de Milpa Alta, buscará implementar un programa itinerante de atención dental gratuita, con horarios y fechas previamente establecidas que recorra los 12 pueblos de la demarcación.

Durante su recorrido, la abanderada de Morena también prometió que atenderá el problema de la escasez de agua y manifestó que de ganar las elecciones locales, pondrá en marcha programas para optimizar el abasto y distribución del vital líquido, así como sistemas de captación de agua pluvial en los parajes.

Del programa de cosecha de agua de lluvia, Vanegas Tapia precisó que será financiado parcialmente con recursos de la alcaldía, a fin de que quienes habitan en los parajes, lugares de muy alta marginación, instalen sistemas de captación del líquido que ayuden a mitigar la carencia de agua en sus domicilios sobre todo en época de estiaje.









Sección:



Fecha:

1 5 MAY 2021

PARTIDO VERDE

Reconocen labor antitala

DE LA REDACCIÓN 27 COMUNIDAD COMUNID

Los candidatos del Partido Verde en Tlalpan reconocieron la labor contra la tala clandestina que ha realizado el gobierno capitalino.

En especial, el operativo realizado el jueves pasado en el que se aseguraron 30 toneladas de árboles seccionados y maquinaria para tala.

Ante el grave problema tal, además de buscar maque representa esta actividad yores castigos para quienes allegal, se comprometieron exploten los recursos de



Foto: Especial

Los candidatos del Partido Verde para la alcaldía y diputaciones de Tialpan se comprometieron a mantener las áreas boscosas locales.

a que, de ganar la elección, crearán planes integrales para la preservación de las zonas boscosas de la capital, además de buscar mayores castigos para quienes exploten los recursos de forma ilegal. También dijeron que crearán leyes para ayudar a quienes protegen estas zonas, ya que realizan una ardua y peligrosa labor de defensa de estos ecosistemas.









Sección;

Cd.

Fecha:

5 MAY 2021

Avanza reconocimiento de derechos LGBTTTI

VÍCTOR JUÁREZ



La Comisión de Derechos Humanos del Congreso capitalino aprobó el dictamen para expedir la Ley de los Derechos de las Personas LGBTTTI, que incluye el derecho de autoadscripción de niños, niñas y adolescentes a la comunidad de la diversidad sexual.

El dictamen, producto de las iniciativas del morenista Temístocles Villanueva y la diputada del Verde Alessandra Rojo de la Vega, incluye 43 artículos y 11 transitorios, donde se legitiman diversos derechos y un glosario que reconoce todas las identidades, entre ellas la intersexualidad.

"Reconoce el derecho a la autoadscripción de niñas, niños y adolescentes, un derecho que si bien muchos consideran innecesario, no lo es, es un hecho progresista que se retroalimenta de la realidad actual.

"El proyecto busca pro-

Temístocles Villanueva, de Morena

Reconoce el derecho a la autoadscripción de niñas, niños y adolescentes (...) es un hecho progresista que se retroalimenta de la realidad actual".

mover la protección del acervo histórico y gráfico del movimiento", describió Villanueva.

En la normatividad se prevé el trabajo interseccional de nueve dependencias, dos organismos autónomos, dos organizaciones de la sociedad civil y dos de la academia, así como obligaciones del Gobierno local, las Alcaldías, el Legislativo, el Poder Judicial y Organismos Constitucionales Autónomos.